



Empleados se manifestarán en San Lázaro por despidos anticipados

Este martes, empleados de la Cámara de Diputados se manifestarán al interior del recinto legislativo para exigir la ampliación de sus contratos.

Se trata de más de mil asesoras, asesores legislativos y empleados por honorarios a quienes la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó rescindir sus contratos de forma anticipada.

La convocatoria es a las 12:00 horas de este martes, a realizarse tanto en la Cámara baja como en el alta, para que las y los empleados se concentren en las astas banderas de ambos recintos, a fin de pugnar por el respeto a sus Derechos Laborales.



Incluso, en la convocatoria se les pidió asistir con una prenda blanca en señal de inconformidad.

Esta no es la primera vez que el término de la legislatura genera manifestaciones entre los empleados de la Cámara de Diputados. En 2018, se rescindió el contrato de mil 500 asesores de todos los grupos parlamentarios, lo que desató protestas de los trabajadores, quienes intentaron ingresar al pleno.

En aquella ocasión, las protestas no rindieron frutos y el entonces secretario general, Mauricio Farah, argumentó que se trataba de personal por honorarios, sin derecho a liquidación y cuyos contratos pueden darse por concluidos en cualquier momento.

Por este motivo, la diputada Susana Prieto Terrazas ya impulsa la creación de un sindicato de asesores del Congreso de la Unión.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/empleados-se-manifestaran-en-san-lazaro-por-despidos-anticipados/>